栴

檀

がら」やることを教えてくれました。最後はボールました。コーチからは「相手の良いところを探しな

いをしているうちに、目を輝かせて夢中になってい

をたくさんプレゼントしてくれました

タグラグビー おもしろい!

ボーツです。
ボーツです。
うにしながらラグビーボールを相手陣地まで運ぶスらにしながらラグビーボールを相手陣地まで運ぶスない代わりに腰にタグを付け、タグを取られないよ室を行いました。タグラグビーとは、タックルをしグビースクールの方をお招きして、タグラグビー教グビースカー、三年生から六年生まで、ディゴラ







最初は眠そうだった子どもたちも、タグの取り合

ヤンバルクイナの生息を調査



ンバルクイナの声を聞こう 真剣に耳を澄ます子ども達



たグループも耳に全神経を集中させていました。の声を確認することができました。見つからなかっての声に反応して鳴くヤンバルクイナを探します。ました。ヤンバルクイナの鳴き声のテープを流し、三年生は二月十六日、ヤンバルクイナ調査を行い

くにがみこども園との交流会

五年生の兄い兄い姉え姉え大活躍

おもちゃづくりや読み聞かせを行いもんめを楽しみ、こども園に移動し、ました。体育館では鬼ごっこや花いちこども園の年長さんと交流会を行い二月二十七日 五年生はくにがみ

ました。









声をかけるのもぎこちない感息児を喜ばそうと優しい言葉をかけながら、ふれあっていまました。読み聞かせをしているとした。読み聞かせをしているとした。読み聞かせをしているとした。読み聞かせをしているといいでした。

かり面倒が見られる六年生になってくれるはずです。後には新入生が来ます。今日の様子を見ると、しっんばった成果が現れたなと思いました。あと一ヶ月るときの「バイバーイ!」の大きな声、五年生のが